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ÉCOLE LES SOURCES 

PROCÈS-VERBAL APPROUVÉ DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le lundi 28 octobre 2019 

19h à 21h30 

Salle du personnel 
 

  

 
Étaient présents (es) :  
 

Étaient absents (es) :  

 

Mme Chantale Bouchard 

Mme France Beauséjour 

Mme Chantale Perron  

Mme Marie-France Potvin 

Mme Sonia Falardeau 

Mme Manon Lapointe 

Mme Marie Dompierre 

 

Mme Véronic Lavoie 

M. Bernard Déry 

Mme Éloïse Brault 

Mme Karine De Hollain 

M. Daniel Martineau 

Mme Ghislaine Lévesque 

 

 

 

1- OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

M. Déry souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

C.E.-2019-20-15 Il est proposé par  Mme Lévesque et résolu unanimement d’adopter l’ordre du 

jour. 

 

1.3 Intervention du public : Mme Rousseau et Mme Bourasssa et M. Bergeron 

 M. Bergeron et Mme Bourassa ont entrepris des démarches auprès du Conseil 

des Commissaires afin d’énoncer la problématique des aires de desserte pour 

le secteur du Faubourg du Cap. Un comité de quartier (4 parents) a été 

formé. Le comité a redessiné les aires selon les besoins et a entrepris une 

tournée du quartier afin d’amasser des signatures pour appuyer le projet. Une 

documentation regroupant l’information entourant la problématique est 

disponible et peut être transmise aux membres du CÉ. Le comité demande 

l’appui du CÉ et voudrait que les membres du CÉ tiennent compte du 

Faubourg du Cap lors de la consultation publique et proposent que les 

enfants de ce secteur soient intégrés à l’école Les Sources. 

Le comité de quartier demande que l’ancienneté et la quantité de fratrie 

soient incluses dans les critères d’inscription des élèves du préscolaire, du 

primaire et du secondaire. 

Mme Bouchard informe les invités que les commissaires sont en attente du 

projet des maternelles 4 ans avant de lancer les démarches de redécoupage 

du territoire. La construction d’une nouvelle école qui s’ajouterait au secteur 

est dans les possibilités, ainsi que  l’agrandissement de l’école Les Sources.  

Le CÉ reconnait l’évolution du quartier et les problématiques liées aux aires de 

desserte et appuie le processus de consultation. Tous les parents seront invités 
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à la consultation publique qui se tiendra au gymnase de l’école Les Sources. 

Mme Bouchard transmettra la date à M. Bergeron et Mme Bourassa.  

Le CÉ attendra les consultations sur les politiques avant de se positionner sur 

les critères d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du 

secondaire.  

 

 

 Mme Rousseau vient présenter une pétition afin de convaincre la ville de 

Québec d’installer une piscine municipale extérieure dans le quartier de Cap-

Rouge. Elle fait une demande aux membres du CÉ afin de partager 

l’information concernant la signature de la pétition qui sera présentée 

ultérieurement à la municipalité.  

Le CÉ partagera l’information sur la page FACEBOOK de l’école afin de 

signifier son appui et inclura le lien dans l’Info-Parents.  

M. Déry signera la lettre d’appui face au projet.  

 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 23 septembre 2019 

C.E.-2019-20-16 

 

Il est proposé par Mme Potvin et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 23 septembre 2019 avec les modifications suggérées. 

 

                     1.5    Suivi au procès-verbal 

  Aucun suivi 

 

1.6   Courrier reçu 

Aucun courrier 

 

2- DÉCISION 

 

2.1 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures 

régulières 

 Sortie proposée par l’Université Laval en collaboration avec l’enseignante en 

arts plastiques. Mme Marie-Michelle participe à un concours cartographique 

avec les élèves de 5e année et ils iront à l’UL le 11 novembre pour la remise 

des prix. 

 Il est demandé de modifier l’horaire pour la dernière journée avant Noël (20 

déc.) afin de faire l’horaire continu et de terminer les classes à 13 :10. Le SDG 

est offert pour tous en après-midi.  

C.E.-2019-20-17 

 

Il est proposé par Mme De Hollain et résolu unanimement d’approuver la sortie 

à l’Université Laval pour tous les élèves de 5e année.   

C.E.-2019-20-18 

 

Il est proposé par Mme Lavoie et résolu unanimement d’approuver l’horaire 

continu pour la journée du 20 décembre.    

 

2.2 Budget service de garde 

Mme Dompierre présente la documentation et explique les écarts dans les 

prévisions et le rapport financier 2018-2019.  

Un groupe supplémentaire est présent au SDG cette année.  

Tous les postes sont comblés cette année ce qui explique l’augmentation dans les 

salaires. 



3 
 

Cette année, le SDG assume 17,5 heures de salaire aux éducateurs et la 

Commission scolaire assume la différence de 2,5 heures afin que chaque éducateur 

soit en poste un minimum de 20 heures/semaine.  

Le service collectif et la quote-part représentent un pourcentage fixe remis à la 

Commission scolaire par chaque SDG et calculé selon le revenu du SDG. Les 

services de garde reçoivent des services administratifs en retour.  

C.E.-2019-20-19 

 

Il est proposé par Mme De Hollain et résolu unanimement d’approuver le 

budget du service de garde.  

 

2.3 Budget initial 

Mme Bouchard présente et explique le budget initial. 

Mme Bouchard garde une partie du montant de la mesure École inspirante pour 

organiser des activités école.  

La compression est prise à même le budget Livres de bibliothèque.  

Les budgets sont très peu transférables. La marge de manœuvre est mince. Certains 

surplus sont transférables (immobilisation, perfectionnement).  

C.E.-2019-20-20 

 

Il est proposé par Mme Lévesque et résolu unanimement d’approuver le 

budget initial. 

  

 

3- CONSULTATION 

 

   3.1         Politique relative aux drogues, aux médicaments et à l’alcool 

Il s’agit d’une politique en consultation. Cette politique est nouvelle et vise la 

prévention. Le CÉ ne propose aucune modification, ni commentaire. Le CÉ est en 

accord avec le document.  

 

4- DISCUSSION 

 

4.1       Activités parascolaires 

 Un comité formé par trois membres du CÉ a été créé afin de travailler à la  

bonification des activités parascolaires et des activités éducatives. Les parents ont 

le désir que certaines activités soient ajoutées lors des périodes de SDG ou lors des 

journées pédagogiques afin de varier l’offre (sport, art, science, etc.). Ils souhaitent 

consulter les parents en faisant parvenir un sondage en ligne pour connaitre  

l’intérêt face à une diversification des propositions d’activités. Les membres croient 

que le tout serait bénéfique pour le sentiment d’appartenance à l’école et 

l’ouverture à la communauté.  

Les éducateurs, enseignants et parents pourraient être questionnés à savoir s’ils ont 

des intérêts, passions à partager avec les élèves.  

Mme Falardeau indique que lors des journées de pluie, les locaux du SDG sont 

utilisés à capacité maximale. À partir de 17h, la logistique est plus simple.  

Le comité fera parvenir le projet de sondage aux membres du CÉ pour le présenter 

et accueillir les commentaires.  

 

4.2       CÉ de décembre 

Le CÉ du 9 décembre se tiendra au Chic Alors, formule bouchées, à partir de 18h30. 

 

5- INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 
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 Kit média : Mme Bouchard joindra l’information via l’Info-Parents. Il s’agit 

d’un projet en lien avec la sécurité aux abords de l’école. 

 Plomb dans l’eau : Peu de risques à l’école Les Sources, construite après la 

date critique. L’école Les Sources sera une des dernières écoles à être 

vérifiée.   

 

5.2 Information du personnel 

Aucune information 

 

5.3 Information du président du CÉ 

 Le CÉ a le droit de prendre des décisions par courriel.  

 Photos scolaires : Plusieurs parents sont insatisfaits du studio choisi.  

 

5.4 Information du Comité de parents 

 Tous les membres du Comité ont été réélus. 

 M. Pleau a présenté les statistiques de la rentrée scolaire. Inscriptions en 

hausse. 

 Travaux majeurs réalisés durant l’été. Manque de temps et de main 

d’œuvre.  

 Loi 40 : rencontre le 29 octobre pour tous les parents. 

1er mars, fin des commissaires. Les commissions scolaires seront remplacées 

par des centres de service. 

Tous les CÉ seront dissous en juin. Tous retourneront en élection.  

 

5.5 Information des commissaires 

   Aucun commissaire présent 

 

 

6- AUTRES SUJETS 

 

6.1 Communications 

Il est proposé par Mme Aubin, directrice des ressources matérielles, que le projet de la 

classe extérieure/piste d’hébertisme soit divisé en 3 phases afin d’augmenter la 

faisabilité et de faciliter les démarches pour démarrer le tout (financement, 

entrepreneurs, etc.). Certains intervenants sont actifs dans ce dossier présentement 

(comité Actif).  

 

7- FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil  

  La prochaine rencontre aura lieu le lundi 9 décembre, au Chic Alors, à 18h30. 

 

7.2 Levée de l’assemblée 

C.E.-2019-20-21 

 

Il est proposé par Mme Beauséjour et résolu unanimement de lever 

l’assemblée à 21h36.   

 

 

 

 

 

 

Signature de la direction              Signature du président 
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